

“ EH MAX, LA **BIO** ÇA
CHANGE RIEN POUR MA SANTÉ ! ”



TU RIGOLES !?
REGARDE-MOI,
JE SUIS **BIO** ET
DANS UNE FORME
OLYMPIQUE !



la bio et la santé : le duo gagnant !

L'AGRICULTURE BIOLOGIQUE

... RÉDUIT L'EXPOSITION AUX PESTICIDES

Les pesticides présents dans l'alimentation des animaux et sur les productions végétales, peuvent endommager notre système nerveux et favorisent l'apparition de cancers (du sein, de la prostate, de la peau), de maladies cardiovasculaires et de maladies chroniques (Parkinson, Alzheimer, ...). Ils sont interdits en agriculture biologique.

... LIMITE LA RÉSISTANCE AUX ANTIBIOTIQUES

L'utilisation d'antibiotiques est interdite en élevage bio (sauf en cas d'urgence pour le bien-être animal). Des méthodes naturelles sont utilisées pour soigner les animaux (phytothérapie et homéopathie). Leur consommation n'a donc aucun effet sur la résistance des consommateurs aux antibiotiques.

... PRODUIT DES ALIMENTS DE QUALITÉ

Les produits biologiques contiennent une quantité d'antioxydants, d'oméga-3 et de vitamines C plus importante, ce qui ralentit le vieillissement cellulaire. L'irradiation, qui sert à stériliser les aliments et qui peut dégrader leurs qualités nutritives, est interdite en agriculture biologique.

... DIT " NON ! " AUX OGM

Il n'y a pas à l'heure actuelle de consensus scientifique sur les effets des OGM sur la santé. Par principe de précaution, l'Agriculture Biologique les exclut.



A PRO BIO
Cultivons notre avenir

contact@aprobio.fr | www.aprobio.fr |  www.facebook.com/aprobionord